



AUTONOMIA

UNIVERSIDAD AUTONOMA DE QUERETARO

Organo oficial de difusión del H. Consejo Universitario

Año 5, número 31

SESION ORDINARIA DE CONSEJO

Mayo 24 de 1990
11.00 horas

Auditorio "Fernando Díaz Ramírez"
Centro Universitario
Cerro de las Campanas
Querétaro, Qro.

ORDEN DEL DIA:

- I. Lista de asistencia y declaración de quórum.
- II. Si procediere, aprobación del acta de la sesión ordinaria del 30 de marzo de 1990, así como las extraordinarias del 24 y 26 de abril de 1990.
- III. Informes del señor Rector.
- IV. Exámenes profesionales.
- V. Revalidación de estudios.
- VI. Entrega de medallas de plata a profesores que cumplen 25 años de servicio en esta Universidad.
- VII. Asuntos generales.

UNIVERSIDAD AUTONOMA DE QUERETARO
Directorio

Ing. Jesús Pérez Hermosillo *Rector* / Dr. Alejandro E. Obregón Alvarez *Secretario Académico* / Dr. Salvador Ruelas Candelas *Secretario de Finanzas* / I.Q.M. Luis Orlando Arcos y Rábago *Secretario Administrativo*.

SUMARIO

Mayo 24 de 1990

I.	Lista de asistentes y declaración de quórum	2
II.	Aprobadas las actas de las siguientes sesiones: ordinaria de marzo 30 y extraordinarias de abril 24 y abril 26	3
III.	Informes del señor Rector	3
	<input type="checkbox"/> Eventos académicos	
	<input type="checkbox"/> Premios y reconocimientos	
	<input type="checkbox"/> Nuevas publicaciones	
	<input type="checkbox"/> Próximos eventos académicos	
	<input type="checkbox"/> Eventos varios	
	<input type="checkbox"/> Extensión Universitaria	
	<input type="checkbox"/> Sindicatos	
	<input type="checkbox"/> Exposiciones	
IV.	Exámenes profesionales	4
V.	Revalidación de estudios	5
VI.	Entrega de medallas por haber cumplido 25 años de servicio en la Universidad	5
VII.	Asuntos generales	6
	<input type="checkbox"/> Aprobada la impartición de la Licenciatura en Matemáticas Aplicadas	
	<input type="checkbox"/> Se ratifica seriación del segundo al tercer año de la Licenciatura en Nutrición	
	<input type="checkbox"/> Replanteamiento de la Escuela Leonardo de Vinci para incorporar estudios a nivel preparatoria	
	<input type="checkbox"/> Solicitudes turnadas a las distintas Comisiones de Asuntos Académicos	
	<input type="checkbox"/> Comentario respecto al proyecto de calendario escolar	
	<input type="checkbox"/> Comentario respecto al anteproyecto de Reglamento Interior de Trabajo	

Sesión ordinaria de Consejo
 Mayo 24 de 1990

I. Lista de asistencia

Ing. Jesús Pérez Hermosillo <i>Rector y Presidente del Consejo Universitario de la Universidad Autónoma de Querétaro</i>	√
Dr. Alejandro E. Obregón Álvarez <i>Secretario Académico y Secretario del Consejo Universitario</i>	√
Lic. José María Hernández Solís <i>Representante del Gobierno del Estado</i>	x
Dr. Salvador Ruelas Candelas <i>Secretario de Finanzas</i>	√
Mtro. Carlos Dorantes González <i>Coordinador del Area de Ciencias Sociales y Administrativas</i>	√
Mtro. Francisco Perusquía Monroy <i>Coordinador del Area de Humanidades</i>	√
Lic. Juan Carlos Aguillón Ramírez <i>Secretario General del SUPAUAQ</i>	√
Sra. Delia Ocegüera Ugalde <i>Secretaria General del STEUAQ</i>	x
Sr. José Luis Velázquez Cabrera <i>Presidente de la FEUQ</i>	√

FACULTAD	DIRECTOR		CONSEJERO CATEDRATICO		CONSEJERO ALUMNO	
<i>Contaduría y Administración</i>	Mtro. José Sosa Padilla	√	C.P. Gustavo Adolfo González Montes	√	Pedro Ochoa Aguillón	√
<i>Química</i>	M. en C. Salvador Lecona Uribe	√	Mtro. José Merced Ésparza García	√	J. Luis Duardo Trejo	√
<i>Psicología</i>	Mtro. M. Antonio Carrillo Pacheco	√	Mtro. Jaime Rivas Medina	√	Andrés B. Correa Pacheco	√
<i>Derecho</i>	Lic. Salvador Franco Sánchez	√	Lic. Juan Fco. Durán Guerrero	x	Claudia Alvarado Osuna	x
<i>Ingeniería</i>	Ing. José Luis Mendoza Cedillo	√	M.I. José Alfredo Zepeda Garrido	√	Judith Ramírez Martínez	√
<i>Medicina</i>	Dr. Carlos Alcocer Cuarón	√	Dr. Ramiro Alonso Pando	x	Héctor Padilla Martínez	x
ESCUELA					Enrique Rabell García	x
<i>Enfermería</i>	Lic. en Enf. Ma. Eugenia Peñalosa S.	√	Enf. Alejandrina Franco Esguerra	√	Genaro Javier Moreno Porras	x
<i>Bachilleres</i>	Ing. Salvador Guzmán Rodríguez	√	Lic. Augusto Aquiles Larrondo Tovar	√	Ricardo Morales Suárez	√
<i>Bellas Artes</i>	Profr. Luis Olvera Montaño	√	Lic. José Roberto González García	√	José Juan Jiménez López	√
<i>Idiomas</i>	Dr. Fco. Javier Vallejo Jáuregui	√	Profr. Jaime Magos Guerrero	√	Claudia Nelly Reyes Laparra	√
					Betzabeth Tovar Luna	√
					Rosa Ma. Hernández Cruz	√
					Fernando Banda Estrada	√
					Francisco Velasco Pastrana	√
					Hury Méndez Olvera	√
					Raúl Rito Juárez	√
					Roberto A. Soto Arredondo	√

II. Aprobadas sin comentarios las actas de las siguientes sesiones: Ordinaria, de marzo 30 y Extraordinarias de abril 24 y abril 26 de 1990

III. Informes del señor Rector

● *Eventos académicos*

En el mes de mayo tuvo lugar la mesa redonda "Reflexiones para un 10 de mayo", dirigida principalmente a alumnas que cursan el "Seminario de la Mujer" en la Facultad de Psicología. Los maestros del quinto semestre del Área de Sociología Antropológica, de la Escuela de Bachilleres, también desarrollaron la mesa redonda titulada "Sexualidad y Cultura". El pasado 17 de mayo también se realizó en la Escuela de Sociología, la mesa redonda titulada "Latinoamérica en la encrucijada de fin de siglo", a la que asistieron como ponentes destacados especialistas en estudios latinoamericanos. En Sesión Extraordinaria del H. Consejo Académico de la Facultad de Química, se hizo entrega de reconocimientos a catedráticos de dicha comunidad académica que han obtenido premios últimamente: Antonio Aranda Regalado, el Premio CONCYTEQ en Recursos Naturales; Carlos Isaac Silva Barrón, Premio CONCYTEQ en el área de la Salud; y Elvia Ruiz Flores, investigadora del CEACA, por haber obtenido el Premio "Alejandrina" 1989, premio entregado en Sesión Extraordinaria de este Honorable Consejo el pasado 24 de abril. En días pasados asistimos también a la conferencia magistral del Dr. Jorge Carpizo McGregor, ex Rector de la UNAM y actual Magistrado de la Suprema Corte, fue realizada en el Aula Forense de la Facultad de Derecho. La maestra Guadalupe Puga Sánchez y alumnos de la licenciatura en Nutrición asistieron al Simposium de Nutrición, organizado por ex alumnos de Nutrición de la Universidad Iberoamericana. Igualmente, las maestras Guadalupe Puga y Juana Sánchez, estuvieron en Monterrey en visita a la Escuela de Salud Pública de dicha entidad, ampliando su información con respecto a la función de los nutriólogos y su campo laboral. También debemos informar que el Director de la Escuela de Idiomas, el Dr. Francisco Javier Vallejo Jáuregui, acaba de regresar de una visita que hizo a varias universidades británicas, auspiciado este viaje en gran parte, por el Consejo Británico.

● *Premios y reconocimientos*

Como ya se dijo antes, el Premio "Alejandrina" a la mejor investigación realizada el año anterior, esta vez se entregó en el área científica y tecnológica a la Mtra. Elvia Ruiz Flores y, en el área humanística y social, al Lic. Marco Antonio Huerta Sánchez. Por parte del CONCYTEQ, se entregaron los dos premios ya señalados a los maestros Antonio Aranda Regalado y Carlos Isaac Silva Barrón.

● *Nuevas Publicaciones*

Con la presencia de los maestros Marco Antonio Carrillo Pacheco y Ramón del Llano Ibáñez, se presentó en Zacatecas el

número 8 de la revista *Psicología y Sociedad*, con el fin de promoverla y que esté a disposición de otras entidades. En la serie *Estudios Jurídicos*, la Facultad de Derecho editó la revista *El Sistema de Justicia Penal: su crisis y discurso criminológico contemporáneo*. Con ella se pretende, a juicio del Director de la propia Facultad, Lic. Salvador Franco Sánchez, crear un foro académico y científico donde los juristas queretanos, nacionales e internacionales, puedan participar aportando los criterios más novedosos sobre las disciplinas jurídicas. Esta revista se presentará próximamente.

● *Próximos eventos académicos*

A partir del 7 de junio, se llevará a cabo el Tercer Coloquio Interno de Estudios de Posgrado, con los temas: filosofía del posgrado; la privatización de la educación y su impacto en el posgrado; el currículum de los posgrados; participación e impacto del posgrado en la UAQ con los diferentes sectores sociales; acciones y expectativas de los posgrados en la preparación de investigadores a corto y mediano plazo. Invitamos a todos los interesados, a fin de que haya una amplia participación. Del 14 al 17 de junio se llevará a cabo en nuestra Universidad, la reunión anual de la Sociedad Mexicana de Neurología y Psiquiatría. Dicho evento se realizará en la Escuela de Enfermería y en el Aula Forense de la Facultad de Derecho. Colabora la Facultad de Psicología con la Secretaría Académica, la Asociación Psicoanalítica del Bajío y la propia Sociedad Mexicana de Neurología y Psiquiatría. Se tienen ya inscritas más de cuatrocientas ponencias y ocho cursos previos. La comisión organizadora del Tercer Encuentro Nacional de Psicología Social, ya está preparando dicho evento que tendrá verificativo el próximo mes de septiembre. En estos días se ha abierto la convocatoria para cursar el Diplomado en Sexualidad Humana, que se ofrece por segunda ocasión y que iniciará el próximo 9 de junio para concluir el 29 de septiembre. Igualmente, comenzará la segunda parte para quienes terminaron el Diplomado en su primera fase. Se tiene, como siempre, la amplia colaboración de MEXFAM. Organizado por la Escuela de Bachilleres, se tendrá el próximo día primero de junio, un coloquio interno sobre sus experiencias de análisis curricular. Se dará a conocer el proyecto de reestructuración del plan de estudios; se definirán y establecerán formas de vinculación académica entre esa área propedéutica y las otras áreas de conocimiento. Con ello se busca consolidar a la Escuela de Bachilleres como área propedéutica de toda la Universidad. También, dentro de los próximos eventos, hoy en la noche tenemos la invitación para estar en la Universidad de Coahuila, en la ciudad de Saltillo, para realizar un recorrido de las instalaciones universitarias y mañana a las nueve horas firmar un convenio de colaboración con dicha Universidad. Especialmente en las áreas de Química y Extensión Universitaria.

● *Eventos varios*

Con un sencillo acto se hizo público el reconocimiento de la Facultad de Medicina, a los hijos del Dr. Gustavo Camacho Montiel: en la Biblioteca se devolvió una placa que hace mención al generoso donativo de más de 1 000 volúmenes de me-

dicina, que actualmente incrementan el acervo bibliográfico de dicha Escuela. Asistimos en días pasados a la inauguración de las semanas culturales organizadas por los estudiantes de Enfermería y de Psicología. En ellas se han dado muy interesantes ciclos de conferencias, de cine y otros eventos previstos por los propios estudiantes. Este lunes se firmó un convenio de colaboración entre la Fundación Queretana para el Desarrollo Rural y nuestra Universidad, cuyo objetivo será brindar apoyo académico y operativo para la realización de actividades en ese campo tan importante. Fue clausurado el décimo quinto ciclo de Sábados en la Ciencia, en el que consideramos que una vez más se han cumplido los objetivos que se propusieron desde un principio. Ojalá que pronto podamos concretar una actividad paralela y que consiste en una casa para la ciencia, también dirigida a fomentar el interés científico entre los jóvenes de secundaria y preparatoria.

● *Extensión Universitaria*

En el Mesón de los Cómicos se presentó la Universidad Autónoma de California con la obra *Las devoradoras de un ardiente helado* y, nuestros propios actores, han presentado con mucho éxito la obra de García Lorca *La zapatera prodigiosa*. En cuanto a deportes, el joven Roberto Alvarado obtuvo tres primeros lugares en natación y calificó para el nacional. Acaba de comenzar el Primer Torneo Interno de frontenis. En Toluca obtuvimos, por tercer año consecutivo, el campeonato regional en los juegos deportivos estudiantiles a nivel medio superior. Y, en este mismo auditorio, se llevó a cabo la ceremonia donde se hizo un reconocimiento a los 140 deportistas que concurren a la justa deportiva regional en la ciudad de Guadalajara, Jalisco.

● *Sindicatos*

Con un incremento de 12% al salario y 6% en prestaciones, así como la revisión del clausulado del Contrato Colectivo, se conjuró la huelga que había planteado el STEUAQ para el pasado 2 de abril. Con un incremento similar, además de la aprobación previa del documento presentado y sancionado en forma definitiva por este Honorable Consejo, también se conjuró la huelga por parte del SUPAUQ el pasado 30 de abril. Debo informarles que ya se presentó el Reglamento de Ingreso y Promoción del Personal Académico de esta Universidad a las autoridades de la SEP y que, en viaje especial, se han estado recibiendo las observaciones y sugerencias que hagan más fácil su aprobación por parte de la SPP. Esperamos que no haya modificaciones de fondo, sino aclaraciones de estilo y aquellas que corresponden a nuestra realidad histórica, de las que mantendremos informada a la comunidad universitaria y a esta asamblea, antes de presentarlo definitivamente a la SPP.

● *Exposiciones*

Del 27 de abril al 10 de mayo, en el vestíbulo de Informática, tuvo lugar la exposición titulada *Secretos en el agua*, del maestro Jorge Humberto Martínez Marín, patrocinado por la Escuela de Bellas Artes y la Dirección de Extensión Univer-

sitaria. Del viernes 4 de mayo y hasta el 26 del mismo mes, ha estado la exposición *Sesenta y seis carteles por los derechos del hombre y los ciudadanos*, en el vestíbulo del edificio de Rectoría. Con este evento dieron inicio las actividades del mes cultural de la Escuela de Bellas Artes propiciado por el Consejo Estudiantil de dicha Escuela.

IV. Exámenes profesionales

Con base en el dictamen del Consejo de Estudios de Posgrado y de los Consejos Académicos de las distintas facultades y escuelas, el H. Consejo Universitario emitió acuerdos favorables a las siguientes personas:

DIRECCION DE ESTUDIOS DE POSGRADO

MAESTRIA EN PSICOLOGIA CLINICA

M. Teresa Torres Vázquez
Mario Orozco Guzmán

FACULTAD DE CONTADURIA Y ADMINISTRACION LICENCIADO EN ADMINISTRACION

Ma. Leonor Alvarez Razo
Norma Alejandra Berúmen Jaik
Raquel Becerra Martínez
Gerardo Centeno González
Jaime Hernández García
Aurora Hernández Ugalde
Martha Laura Hernández Olvera
Jesús Reynaldo López García
Felipe Medina Contreras
Gerardo Medina Saucedo
Lilia Pérez Tellez
Marisela Perrusquía Atilano
Luisa Ugalde Cervantes
Ma. del Carmen Vargas Hernández
César Villagómez Pérez
Cecilia Vázquez Sánchez

CONTADOR PUBLICO

Rosalba Andrade Zamudio
Rosario Ariadna Dorantes Gómez
Alma Delia Avecilla Martínez
Juan Manuel de Carlos Perrusquía
Esperanza Olivia Judith de la Vega Altamirano
Marcela de Alba González
María Juana Guardado Olalde
Edith Gutiérrez Olvera
Jorge García Acosta
Clemencia Hernández Muñoz
María Elena Hernández Piña
José Salvador Malagón León
Marco Antonio Maldonado Martínez
Arturo Olguín Coronel
Marcela Pérez Nuñez
María de Lourdes Pérez Mendoza
Marco Antonio Rodríguez García
María Gabriela Robles Ramírez
Javier Saldaña Rangel
Ana María Urrutia Castañeda
Mirna Zamorano Zúñiga
Martha Rebeca Morales Torres

FACULTAD DE QUIMICA

QUIMICO EN ALIMENTOS
José Armando Baca Aguilera
Ma. Consuelo González Orozco
Ana Olga Ramírez Vidal

QUIMICO AGRICOLA
Arturo Arana Juaristi

QUIMICO METALURGICO
Otto Ivan Ramírez Romero

FACULTAD DE PSICOLOGIA

LICENCIADO EN PSICOLOGIA
María Eugenia Alvarez Zamudio
Graciela Amador Ramírez
Laura Vázquez Navarrete
Fernando Eduardo Ferrusca González
Guadalupe Miller Peralta
Ma. Sofía Ledezma Barrera
Ma. Guadalupe Estrada de la Vega
Ma. Soledad Gloria Cruz Cervantes
Ricardo Avalos Castillo
Rocío Hernández Castañón
Ma. Estela López Aguirre
Ma. Angelina Catalina Luna García
Angélica Hernández Barrón
Judith Aidé André Guerrero

FACULTAD DE DERECHO

LICENCIADO EN DERECHO
Gustavo César Aparicio González
David Avila Granados
Severo Cruz Gudiño
Rodolfo de León Orfaly
Miguel Domínguez Servián
Martín Salvador Gómez Botello
José Roberto Gómez Canobbio
Martín Pedro Hernández Espino
Mario López Quiroz
Antonio Martínez Aguilár
Jorge Martínez Pérez
Jorge Luis Martínez López
María del Pilar Muñiz Padilla
Marina Quinza Luna
Gerardo Quintanar Velázquez
J. Trinidad Rivera Vázquez
Manuel Domingo Robles Ordoñez
Enrique Rosales Martín del Campo
Mónica Ruth Sánchez Ruiz
José Mario Salinas Herrera
Ma. Guadalupe Vargas
Rosa María Zerecero Meneses
Gabriela Sarabia Chaparro

FACULTAD DE INGENIERIA

INGENIERO CIVIL
Efraín Barrón Ríos
Juan Jesús Martínez Maciel
Carlos Ricardo Sánchez Romero

INGENIERO EN INSTRUMENTACION Y CONTROL DE PROCESOS
Agustín Ceballos Nava
Marco Antonio Olivo Flores

FACULTAD DE MEDICINA

MEDICO GENERAL
Arturo Alvarez López
José Francisco Alegría Martínez
Marco Antonio Alcocer Gamba
Sergio Acuña Muñoz
Jorge Arvizu Torres
Alberta Bautista Botello

Nora Angélica Castro Montes
Rosalina Etcheagaray Revuelta
Aurora García Navarro
Víctor Hugo González Castro
María Elena Juárez Colín
María Elizabeth Josefina Martínez Rodríguez
Víctor Hugo Malo Camacho
María Antonieta Matabuena Támez
Agustín Mendoza Rincón
Laura Mendoza Mandujano
Laura Verónica Morán Hernández
Elizabeth Montoya Guardiola
Martín Pérez Aguilar
Miguel Angel Alexandro Rangel Alvarado
Laura Cecilia Rodríguez Lucio
Roberto Vargas Reyes

ESCUELA DE ENFERMERIA

ENFERMERA
Clara Cardador Martínez
Lorena Elizabeth Espino Vélez
Ma. de la Cruz Monjaraz Gutiérrez

ESCUELA DE BELLAS ARTES

TECNICO EN DISEÑO DE ARTES VISUALES
Ana María Loyola Vera

V. Revalidación de Estudios

Con base en los dictámenes de los Consejos Académicos respectivos, el H. Consejo Universitario emitió acuerdos de Revalidación de Estudios en favor de las siguientes personas:

FACULTAD DE INGENIERIA

Joaquín Martínez Vega
Luis Francisco Núñez González

ESCUELA DE BACHILLERES

José Ramón Bravo Tonin
José de Jesús Conrad Medina Grimaldo
Victoria Eugenia Ortiz Reyes
Mónica Eunice Ortiz Rosales

VI. Entrega de Medallas por 25 años de servicios en la Universidad

Como un homenaje de toda la comunidad universitaria al esfuerzo que durante 25 años han realizado, el Dr. Mario Cabello Rangel, quien fuera director de la Escuela de Enfermería y el Mtro. Carlos Campillo Sanabria, actual Director de los Centros de Investigación, recibieron la medalla de plata correspondiente por sus 25 años de trabajo académico. Concluido el acto de entrega de medallas, los maestros homenajeados hicieron uso de la palabra manifestando:

Dr. Mario Cabello Rangel: "Bien, queremos agradecer a la Universidad este reconocimiento. Creo que más que la Universidad nos agradezca nuestra actuación por estos años, somos nosotros los que debemos reconocer esa oportunidad que la Universidad nos ha dado, para estar en contacto con la

juventud, para tratar de educar, aunque sea con una pequeña capacidad, pero con mucho agrado, con todo amor, hacia nuestra Alma Mater. Realmente estoy emocionado por este momento, permídenme que no pueda decir más. Muchas gracias”.

Mtro. Carlos Campillo Sanabria: “También en nombre propio quiero agradecer esta distinción. Agradecer a la Universidad todo este tiempo que nos ha considerado dentro de la Institución, que hemos aprovechado para prepararnos en la medida de nuestras posibilidades, tratar de brindar el mejor esfuerzo, porque la Universidad siga como es su lema: educando en la verdad y en el honor. Muchas gracias”.

Con la felicitación del señor Rector, Ing. Jesús Pérez Hermosillo, a nombre de toda la comunidad universitaria se dio por concluido este sencillo homenaje a los maestros universitarios.

VII. Asuntos Generales

• Aprobada la impartición de la Licenciatura en Matemáticas Aplicadas

En primer término se dio lectura al oficio que presenta el Ing. José Luis Mendoza Cedillo, en el que comunica la opinión favorable en sesión del Consejo Técnico del Área de Ingeniería y Tecnología, efectuada el pasado 22 de Mayo, de la propuesta de creación de la Licenciatura en Matemáticas Aplicadas, en donde además se adicionó al plan de estudios propuesto, Inglés Técnico como materia obligatoria a impartirse en el quinto año de la carrera, que se ofrecerá dentro de la Facultad de Ingeniería.

En los términos que han quedado asentados en el acta, el Ing. José Luis Mendoza Cedillo y el Mtro. Alejandro Padilla González hicieron una exposición, a grandes rasgos, de algunas características de la carrera; hecho lo anterior y al no haber más comentarios al respecto, el H. Consejo Universitario aprobó por unanimidad la impartición de la *Licenciatura en Matemáticas Aplicadas* conforme al plan de estudios, características y descripción general de la carrera que aparecen a continuación:

La carrera preparará especialistas de alto nivel en matemáticas avanzadas, con la capacidad de aplicarlas a procesos concretos industriales, comerciales o educativos, de optimización, planeación, investigación, etc.

La carrera constará de tres años de estudios de fundamentación matemática y computacional, más dos años de concentración en dos áreas de aplicación práctica. Durante los primeros años, además se estudiarán materias humanísticas que propicien una formación integral y permitan la elección apropiada de las áreas de concentración.

Dadas las características de la preparación que ofrecerá la carrera, dentro de la cual se estudiará matemáticas explícitamente en función de sus posibles aplicaciones a la solución de problemas del entorno regional y nacional, y tomando en cuenta la estructuración actual de la Universidad, la licenciatura en Matemáticas Aplicadas quedará ubicada, al menos inicialmente, dentro del área de Ciencia y Tecnología. En consecuencia, se ofrecerá como una opción dentro de la Facultad de Ingeniería.

Requisitos de ingreso:

- i) Haber recibido el grado de bachiller.
- ii) Aprobar un examen escrito.
- iii) Ser aprobado por el comité correspondiente después de una entrevista personal.
- iiii) Los que en general señala la UAQ.

Número de asignaturas:

La carrera incluye un total de 23 asignaturas.

Duración:

Los estudios tendrán una duración ordinaria de cinco años, estructurados en ciclos anuales.

Cuadro de materias:

Todas las materias del eje básico común son obligatorias; de las áreas de concentración se escogerán las dos asignaturas obligatorias de cada alternativa, dentro de las que la institución pueda ofrecer a cada generación de alumnos.

Todas las materias, excepto aquellas para las cuales se indica lo contrario en el cuadro siguiente, sostendrán cinco horas de clases a la semana.

CUADRO DE MATERIAS

AÑO					
1	ALGEBRA SUPERIOR	CALCULO 1	GEOMETRIA ANALITICA	COMPUTACION	
2	ALGEBRA LINEAL	CALCULO 2	GEOMETRIAS (*)	PROBABILIDAD Y ESTADISTICA	REDACCION (*)
3	ALGEBRA MODERNA	ANALISIS MATEMATICO	ECUACIONES DIFERENCIALES	ANALISIS NUMERICO (*)	SITUACION SOCIAL Y ECONOMICA DE MEXICO (*)
4	VARIABLE COMPLEJA	TOPOLOGIA	TERMINAL A 1	TERMINAL B 1	HISTORIA Y FILOSOFIA DE LAS CIENCIAS (*)
5	SEMINARIO DE TESIS		TERMINAL A 2	TERMINAL B 2	INGLES TECNICO (*)

*Estos cursos tendrán 3 horas de clase a la semana.

AREAS DE CONCENTRACION

	PROBABILIDAD Y ESTADISTICA	ECONOMIA	ENSEÑANZA	INVESTIGACION DE OPERACIONES	COMPUTACION	ECUACIONES DIFERENCIALES
1	TEORIA Y METODOLOGIA EXPERIMENTALES	CONCEPTOS DE ECONOMIA	PSICOPELAGOGIA	PROGRAMACION LINEAL Y NO LINEAL	PROGRAMACION	METODOS NUMERICOS Y SIMULACION
2	ESTADISTICA NO PARAMETRICA	ECONOMETRIA	APLICACIONES A LA EDUCACION	METODOLOGIA DE LA INVESTIGACION DE OPERACIONES	APLICACIONES DE LA COMPUTACION	TEORIA AVANZADA DE ECUACIONES DIFERENCIALES

- Se ratifica la seriación del segundo al tercer año de la Licenciatura en Nutrición

Con la lectura del oficio correspondiente, el H. Consejo Universitario ratificó la seriación propuesta para la Licenciatura en Nutrición, del segundo al tercer año, en la forma siguiente:

SERIACION

SEGUNDO AÑO CLAVE ASIGNATURA		TERCER AÑO CLAVE ASIGNATURA
09	Fisiopatología I con	17 Fisiopatología II
ADM		
12	Administración con	19 Administración de servicios alimentarios
13	Nutriología con	21 Dietología y Dietoterapia I y II
		22 Taller de Dietología y Dietoterapia
15	Bromatotecnología con	21 Dietología y Terapia I y II
		22 Taller de Dietología y Dietoterapia
16	LMD II con	23 LMD III

NOTA ACLARATORIA: revisando el archivo, se encuentra que esta misma seriación ya fue aprobada por el H. Consejo Universitario, en su sesión ordinaria del 29 de junio de 1989; por lo tanto se ratifica el acuerdo de esa fecha, que fue en los mismos términos que hoy lo solicita la Facultad de Medicina.

- Replanteamiento de la Escuela Leonardo de Vinci para incorporar estudios a nivel preparatoria

En los términos acostumbrados, esta solicitud será turnada a la Dirección de la Escuela de Bachilleres, para que en su oportunidad, se realice la visita y presente el informe respecto a si se reúnen o no los requisitos que establece el Reglamento para conceder la incorporación que se solicita.

- Solicitudes turnadas a las Comisiones de Asuntos Académicos

FACULTAD DE CONTADURIA Y ADMINISTRACION
César Anselmo Rivera Sánchez
Roberto Morales Valle

FACULTAD DE QUIMICA
Juana Irma Arellano Martín

FACULTAD DE PSICOLOGIA
Georgina Pimentel Vázquez
Ma. de Lourdes Martínez Abonce
Gabriela Pérez Díaz

FACULTAD DE DERECHO
María Estela Gutiérrez Lara
Ma. del Consuelo Zepeda Garrido
Elsa Margarita Cabrera Paulín
Juan Carlos Cabrera Zamudio
Marcela Ivonne López González
José Alfredo Avila Reséndiz
Martín Gerardo Montes Lara
Light María Parra Becerra

ESCUELA DE MEDICINA
José Martín Cantú Landeros
Judith María del Socorro Belzabeth Flores Solórzano

ESCUELA DE BACHILLERES
Ma. Josefina Vargas Mendoza

ESCUELA DE VETERINARIA Y ZOOTECNIA
J. Armando Bardales Pozas

- Comentario respecto al proyecto del calendario escolar

Retomando la solicitud que formula el Ing. Juan José Gaytán Acuña, Director de Servicios Académicos, acerca del proyecto de Calendario Escolar, el Sr. Rector, Ing. Jesús Pérez Hermosillo, formula una atenta invitación a los señores Directores para que si tuvieran algún comentario respecto a dicho proyecto, lo hagan llegar a la Secretaría Académica o a la Di-

rección de Servicios Académicos.

● *Comentario al Anteproyecto de Reglamento Interior de Trabajo*

En cuanto a la intervención del Lic. Juan Carlos Aguillón, en la pasada Sesión Ordinaria de Consejo, ustedes pudieron observar que en el acta aparece una transcripción literal, que fue realizada con mucho cuidado por la Secretaría Académica con el fin de que el acta refleje fielmente lo tratado en las sesiones de Consejo Universitario. En esa ocasión nos comprometimos a realizar un anteproyecto de Reglamento Interior de Trabajo y solicitamos a la Comisión de Estudios y Proyectos Legislativos que nos diera, un primer borrador, llamémos-

le así, de dicho documento, que ya se nos entregó y como este asunto debe ser tratado en forma bilateral, a través de la Secretaría Académica, se hizo llegar una copia al Secretario General del SUPAUAQ. En reuniones posteriores iremos trabajando sobre este documento, que ya se encuentra en manos de los representantes sindicales y desde luego, les estaríamos informando a ustedes de los avances que se vayan teniendo.

Se dio por terminada la Sesión, siendo las doce horas con treinta minutos del día veinticuatro de mayo de mil novecientos noventa.

AUTONOMIA, órgano oficial del H. Consejo Universitario,
editado por la Coordinación de Publicaciones de la Universi-
dad Autónoma de Querétaro. Responsable: Secretaría Aca-
démica.